



**INSTITUCION EDUCATIVA SAN PEDRO APOSTOL
G.I SAN PEDRINOS AL RESCATE ANCESTRAL**



REFLEXION DE LA ENCUESTA

Las encuestas realizadas arrojaron la siguiente información:

1. ¿Tiene plantas medicinales en su casa?

SI 140 NO 10

EL 93% de la población encuestada argumenta que si tienen plantas medicinales en su casa, el 7% restante que no.

Conclusión: la gran mayoría de los niños conocen que algunas plantas son medicinales, el restante puede ser que no las conozca por eso responden que no tienen plantas.

2. ¿Conoces las propiedades de algunas plantas medicinales de la región?

SI 70 NO 80

EL 47% de los encuestados conoce los usos de algunas plantas medicinales, el 53% no conoce sus usos.

Conclusión: algunos niños conocen las propiedades de las plantas ya sean porque sus padres le han dicho o han escuchado de otras personas, la mayoría de niños dice que no conoce las propiedades de las plantas medicinales puede ser que no han prestado atención cuando los padres la utilizan o que los integrantes del hogar no recurran a ella cuando hay síntomas de cualquier quebranto de salud.

3. ¿Consideras importante conocer las propiedades de las plantas medicinales?

SI 150 NO

EL 100% de los encuestados considera importante conocer las propiedades

Conclusión: los niños afirman que si es importante conocer las propiedades de las plantas podemos considerar que su respuesta está basada en que al momento del uso se haga correctamente.

4. Es tradicional que:

a. Los jóvenes conozcan las propiedades medicinales de las plantas

SI 30 NO 120

EL 20% afirma que es tradicional que los jóvenes conozcan las plantas medicinales, el 80% afirma que no es tradicional.



INSTITUCION EDUCATIVA SAN PEDRO APOSTOL G.I SAN PEDRINOS AL RESCATE ANCESTRAL



Conclusión: por los porcentajes podemos observar que la mayoría de los encuestados no conoce el uso de las plantas medicinales por eso argumenta que no es tradicional ya que no se ha transmitido este conocimiento de generación en generación, el restante de la población si han tenido transferencia de conocimiento de ciertas plantas.

- b. Que los jóvenes aprendan recetas caseras con plantas para el tratamiento de diferentes enfermedades.

SI 30 NO120

El 20% afirma que es tradicional que aprendan recetas caseras para el tratamiento de ciertas enfermedades, el 80% restante dice que no.

Conclusión: se puede apreciar por los porcentaje que una minoría si ha tenido transferencia de conocimientos sobre los usos de las plantas para ciertas anomalías que se puedan presentar en una persona, el restante argumenta que no es tradicional debe ser porque no les han enseñado o simplemente no les parece importante cuando se han presentado los eventos y no prestan atención a la gestión que se hace.

5. ¿Cuándo usted presenta un malestar, molestia o enfermedad recurre primero a: receta casera con?
 - a. Plantas medicinales 50
 - b. Puesto de salud 40
 - c. Curandero 10
 - d. Otro 50 ¿cuál? Droguería

El 33% de los encuestados ha utilizado alguna planta medicinal para el tratamiento de algún malestar o molestia, otro 33% ha utilizado los servicios del personal que administra la farmacia para que lo formule, el 7% ha recurrido a donde un curandero y el 27% acuden a un puesto de salud cuando se encuentra indispuesto.

Conclusión: podemos observar por los porcentajes que la mayoría de los encuestados recurren a las plantas medicinales y a la droguería cuando se sienten un malestar general, algunos se dirigen al puesto de salud y una minoría consulta a un curandero cuando están enfermos o sienten un malestar.

6. ¿Considera importante que los jóvenes de la Institución educativa San Pedro Apóstol investigue sobre las propiedades y recetas de las plantas medicinales?

SI 150 NO

EL 100 por ciento de los encuestados considera que se debe investigar el uso de las plantas medicinales en la i.e.



INSTITUCION EDUCATIVA SAN PEDRO APOSTOL G.I SAN PEDRINOS AL RESCATE ANCESTRAL



Conclusión: los encuestados desean conocer el uso de las plantas ya que en casos de molestias pequeñas pueden recurrir a ellas sin necesidad de recurrir a un centro de salud o farmacia, pero todo esto conociendo el uso por eso consideran que se deben investigarlas para utilizarlas correctamente.